
ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y
URBANISMO DEL 14 DE OCTUBRE DEL 2022 EN FORMATO VIRTUAL

La sesión ordinaria la presidió el Decano, docente Paulo Dam. Contó con la presencia
de los miembros del Consejo de la Facultad de Arquitectura, los docentes: Sharif
Kahatt, Reynaldo Ledgard, Adriana Scaletti, Marta Morelli, Karen Takano, Patricia
Llosa, Sofia Rodríguez Larraín y la alumna Elisa Infantas. Participó además el docente
Renato Manrique en su calidad de secretario académico.

A pedido del Decano participaron el Arq. José Luis Villanueva Castañeda en su calidad
de Director de Estudios de la Facultad.

Luego de verificar el quórum reglamentario se puso a consideración del Consejo el
acta de la sesión del 30 de septiembre para su conocimiento y aprobación. Después
de aprobar el acta se dio por iniciada la sesión correspondiente a esta fecha.

INFORMES

● El Decano informó al Consejo para su conocimiento y opinión, las pruebas que se
venían realizando para acondicionar el espacio de la sala de consejo para las
sustentaciones de los Proyectos de Fin de Carrera, así como el mecanismo del
montaje de los materiales presentados por el proyecto.

● El Decano informó al Consejo para su conocimiento que no se presentaron
candidatos para la elección para representantes estudiantiles ante el Consejo de
Facultad de Arquitectura, con lo cual no se va tener representantes en este órgano
de gobierno

● A pedido del Decano el Secretario Académico informó al Consejo para su
conocimiento, las acciones que se vienen dando para la implementación del nuevo
Plan de Estudios que entrará en vigencia en marzo del próximo año. Comentó los
pormenores del plan de comunicaciones, así como las modificaciones que se están
realizando en el sistema de matrícula.

El Decano mencionó que ya se encuentra colgado en la facultad un panel con el
Plan de Estudios, así como existencia de una serie de anuncios con un QR para
que los estudiantes tengan a la mano toda la información.

El Secretario Académico remarcó sobre la importancia de una adecuada difusión
porque que toda la modificación del plan implica un cierto nivel de incertidumbre y
cambios para los estudiantes y puede implicar más trabajo en el proceso de
matrícula

● El Decano informó sobre los resultados del concurso del FEAPE que tuvo como
jurados a la docente Mariana Johamowitz, el docente Gary Leggett y el Decano de
la Facultad Paulo Dam. Comentó además que se decidió otorgar solo 5
subvenciones de las 10 posibles, siendo los ganadores

Audrey Pallete,
Marcela Villena,
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José Pastor
María Zapata
Alejandro Siccha

● El Decano compartió los avances en la política de concentraciones que viene
desarrollando la universidad, la cual está vinculada a la centralidad del estudiante
en el Modelo Educativo. Comentó además que las concentraciones es un sistema
que permite tener una certificación o especialización en un tema específico dentro
de la carrera.
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